La convention internationale de l'eau Cubagua 2015 prend fin avec de très bons résultats



La Havane, 13 juin, (RHC).- La Convention Internationale Cubagua 2015 a dépassé les attentes au sujet de la participation et est devenue un moteur d'impulsion de la politique nationale de l'eau, qui trace des actions pour la gestion efficace et responsable des ressources hydriques du pays.

Le vice président de l'institut des Ressources Hydrauliques, Abel Salas, a mis en relief les résultats positifs de la rencontre qui a favorisé l'échange de connaissances et des résultats des dernières recherches dans ce secteur, ainsi que des progrès technologiques à niveau mondial.

La convention a rassemblé plus de 600 délégués cubaines et de 22 autres pays. Des memorandums d'entente ont été signés entre des institutions nationale et étrangères.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/59032-la-convention-internationale-de-leau-cubagua-2015-prend-fin-avec-de-tres-bons-resultats}$



Radio Habana Cuba